

# Prensa

El concejal César García López sugiere que al reclamo de los vecinos debe analizarse en comisión.

## Sigue la polémica por el cambio de nombres a calles de Jéppener

El Concejo Deliberante aprobó hace dos meses, mediante un dictamen de comisión, el cambio de nombre a calles de Jéppener, respondiendo así a un pedido en tal sentido del vecino Carlos Garma. Ahora, un grupo de personas de dicha localidad, enviaron una nota al Intendente García para que se vuelva atrás y que las calles mantengan su nombre original. Este pedido llegó al Concejo en la última sesión ordinaria y por mayoría fue girado al archivo, solamente se abstuvo de votar el del Frejufe, César García López.

Las calles en cuestión que cambiaron su nombre, fueron: Ranchos que pasó a llamarse Enrique Meyer; Centenario ahora se denomina Andrés Jones y Buenos Aires, cambió por avenida De la Place. Esto motivó varias voces de rechazo.

En el recinto deliberativo al ingresar esa nota de los vecinos, el concejal justicialista Ricardo Sueldía consideró que ese tema se había analizado con responsabilidad y criterio, "algo que no tienen los vecinos que firmaron esa nota", inclusive dejó entrever que no todos los firmantes, que son más de 50, residen en Jéppener. Desde el bloque radical se le dio cierta "intencionalidad política" al reclamo.

Al explicar su posición sobre este tema,

el concejal García López dijo que "en la primera oportunidad, no participé en la reunión de comisión que dictaminó el cambio de nombres, pero en el momento de tomar la decisión y votar consulté a los integrantes de la comisión que habían participado quienes me dijeron que los vecinos estaban de acuerdo con el cambio. De buena fe lo creí y voté por la afirmativa en ese momento".

"Pero ahora -siguió diciendo el concejal- se recibe una nota de los vecinos donde había gente que conozco, muy seria y con diversidad de ideas políticas -lo firman alrededor de 40 personas- y entonces ví que el cambio no tenía el apoyo necesario y modifiqué mi postura, oponiéndose a la del concejal Sueldía de mandar la nota a archivo".

Agregó García López que él considera "que debía tener un tratamiento en la comisión este reclamo de los vecinos. Tampoco estoy de acuerdo con los duros términos que tuvo Sueldía para los firmantes de ese pedido, donde dijo que no tenían autoridad moral y otras opiniones que no comparto para nada. Además me puse en contacto con gente que vive en estas calles y no están de acuerdo con los cambios dispuestos".